# Vacvadaises 2021

## Bilan par JuraEvent

### **Déroulement**

- Contrat signé fin mars 21, premiers contacts dès novembre 2020
- Diverses réunions et contacts avec AMDD (Damien Chappuis et Henri Erard), avec SIRD (JP Miserez)
- Premiers contacts avec représentants de région dès avril 21
- Rencontre avec Louis-Joseph Fleury (Val Terbi, 16 avril), Hubert Ackermann (Haut-Plateau, 19 avril + visite Löwenburg le 23 mai), divers contacts par courriel avec communes (Haute-Sorne, Courtételle, etc.)
- Reconnaissances sur le terrain, prise de photos
- Coaching avec Artionet
- Travail sur le site internet : mise à jour, grand travail de réflexion, création d'une rubrique
  « Infos pratiques », changement de la page « Projet »
- Création d'une page Facebook avec relais des infos des prestataires
- Panneaux le long des routes : demandes d'autorisations auprès des propriétaires puis du service cantonal des Infrastructures, impression des affiches, pose de 17 panneaux par EFEJ mi-juillet
- Intervention sur RFJ le 8 juillet, article dans Delémont.ch de juin, 2 pages
- Retrait des panneaux à mi-octobre

#### **Finances**

- Environ CHF 1'000.- de frais informatique
- Environ CHF 1'000 pour les panneaux le long des routes
- Acompte mandat JuraEvent : CHF 7'500.-
- Total de CHF 10'000.- de dépenses environ, contribution AMDD de CHF 20'000.-

#### Suite du projet

- Souhait de pouvoir communiquer auprès des visiteurs suisses-alémaniques : réservation d'un nom de domaine en allemand, traduction du site en allemand
- Restructuration du site internet pour meilleure visibilité
- Poursuite des contacts avec les communes et prestataires durant l'hiver 21-22

JuraEvent / cc / 31.10.21